

## **El Ayuntamiento encarga el proyecto de un centro nocturno para personas sin hogar**

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2016(e)ko azaroa(r)en 24-(e)an 11:31etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el jueves día 24 de Noviembre de 2016.

## **El Ayuntamiento encarga el proyecto de un centro nocturno para personas sin hogar**

-

- M. A. I.
- IRUN

24 noviembre 201600:17

El Ayuntamiento ha encargado la redacción del proyecto técnico y dirección de obra para la habilitación de un centro nocturno para personas sin hogar, con un presupuesto de 10.315 euros y un plazo de ejecución de tres meses. El delegado de Bienestar Social, Sergio Corchón, explicaba que «es el primer paso para poder contar en Irun con un centro de estas características dirigido a personas en situación de exclusión sin un lugar en donde pasar la noche. Ya veníamos las últimas fechas anunciando que era nuestra intención poner en marcha este proyecto, que se suma al resto de servicios que ofrece la ciudad para personas que requieren de este tipo de apoyos tan necesarios como el Comedor Social y el Punto de Encuentro». El centro nocturno se habilitará en una zona actualmente en desuso del Antiguo Hospital, próxima al Comedor Social y Punto de Encuentro. Desde Bienestar Social, se ha llevado a cabo un trabajo previo de planificación, que ha incluido visitas para conocer centros de este tipo en otros puntos de Gipuzkoa.